

# 「千葉ライフ・ライン事務局」からの とれたてホットニュース

イエスは言われた。「わたしは、よみがえりです。いのちです。  
わたしを信じる者は、死んでも生きるのです。(ヨハネ11:25)



**今年は早いですが、イースターおめでとうございます。信仰によって皆様に復活がありますように。**

## 1. 写真入教会案内、07/11月から放映中。

ただいま5月から半年分のお申込受付中(教会宛に同封の申込書参照=3月末〆切り)。牧師あるいは役員会で決定し、写真をお送りください。

## 2. ラリー(ライフ・ラインのつどい)のために

内房地区は、9月27日(土)に開催します。既に有志が中心となって祈り、事務局と連携しつつ意見交換をしています。会場(木更津を予定)等、詳細は決まり次第随時ご報告いたします。番組収録も予定しています。お祈りください。

他の地区での開催も願っています。

## 3. 引き続きお祈りください

「千葉ライフ・ライン」は、永続して放映する方針です。そのためにも継続してお祈り下さい。  
\*太平洋放送協会(PBA)がよき番組を製作できますように。

\*番組を見て、救われる方が起こされるように。

\*更に、教会へ導かれますように。

\*サポートになってくださる方が起こされますように。(目標1,000名)

\*必要が満たされる十分な献金が捧げられますように。(最低月100万円)

\*必要な奉仕者が与えられますように。

\*祈りの輪が、千葉県全域と隣接する都県に広がりますように(特に松戸・柏地区。現在行われている祈祷会の日時、会場は右上参照)。

\*教会の働きと連携して、伝道の業が更に進められますように。

\*全てにおいて、主の栄光が現されますように。

## 4. 会計担当より

内房地区ラリーを覚え指定献金をお願いします。尚、会計報告に献金者名を入れることは、正確性を確認して頂く上で必要と判断しております。(足達)

## 5. 編集担当より

「ミSSIONナルな心をもって」巻頭言を語ってくださったアイバーソン先生、その熱い思いを削ることができず、発行・協力の案内を移動して載せました。(関)

## <2008年3月の千葉ライフ・ライン祈祷会>

ぜひともに祈りましょう。

3月5日(水)午後2時~3時半

千葉クリスチャンセンター(CCC)ビル3F

(〒260-0021 千葉市中央区新宿2-8-2  
連絡先 TEL 043-247-3058 事務局)

3月21日(金)午後2時西船橋栄光教会

(〒273-0032 船橋市葛飾町2-380-5 第2山源ビル6F TEL(047)437-1338 藤井正子師)

## <奉仕のお交わり>

3月15日(土)午後1時半から千葉クリスチャンセンタービル3Fハーベストルームでニュースレター発送を行います。

(証)ある姉妹が、何気なく見た番組が素晴らしく、チバテレビに電話、教えていただいたPBAから教会紹介され、礼拝に初めて出席された。



○ あけましておめでとうございます。今年も貴放送を楽しみにして土曜日を迎えたいと思います。

○ 羽鳥明先生のお話一人は神によって新しくつくりかえられるー自分自身もそうなので感動しました。詩篇103篇の歌もすばらしかったです。

○ 初めてこの番組を見ました。大変有意義に感じました。

○ この番組は大変参考になります。

○ 1/12で「さばいてはいけません。さばかれないためです」と番組の中でみことばがありました。今自分の中でどうしても受け入れられない心があったさばいている自分があることを感じていたので、今朝の話はイエス様が語ってくださったように思いました。

○ 1/19の放送で村井功さんのお話を聞かせて頂きました。ジャーナリストとして働かれている方がイエス様を受け入れている事に日本も近い将来ビジネスマンの方も多く救われたらいいなあと思いました。

<あとがき>目に見えないものを確信させる信仰を私たちが持っているだろうか、これが日本で伝えられているだろうか。主よ。どうかこの地の宣教をテレビで続けさせてください。サブプライムにも原油高にも農薬冷凍食品事件からも守られて。(山本)

【 祈 り 】 番組制作・必要の満たし・視聴者の増加と心が耕されるように